

El Centro Crenadecer ofrecerá atención a pacientes con enfermedades raras del Sistema de Salud, respaldado por la financiación del Fnr

Principal



Publicada el: 19/11/24	Visitas: 60
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-centro-crenadecer-ofrecera-atencion-a-pacientes-con-enfermedades-raras-del-sistema-de-salud-respaldado-por-la-financiacion-del-fnr_8881.php

EL CENTRO CRENADECER OFRECERÁ ATENCIÓN A PACIENTES CON ENFERMEDADES RARAS DEL SISTEMA DE SALUD, RESPALDADO POR LA FINANCIACIÓN DEL FNR

Principal

El Centro Crenadecer ofrecerá atención a pacientes con enfermedades raras del Sistema de Salud, respaldado por la financiación del Fnr

Un centro de referencia para el tratamiento de enfermedades raras atiende a más de 2.100 pacientes en la capital.

El Crenadecer se convierte en centro de referencia nacional

El Centro de Referencia Nacional de Defectos Congénitos y Enfermedades Raras (Crenadecer) ha sido oficialmente declarado como centro de referencia, integrándose al Sistema Nacional Integrado de Salud (SNIS).

Este centro especializado atiende una variedad de patologías, incluyendo la fibrosis quística, distrofias neuromusculares, atrofia de la médula espinal, ataxias, epilepsias de difícil control, entre otras enfermedades raras.

Con esta nueva designación, todos los pacientes que sean derivados desde otros centros de salud estarán obligados a recibir atención en el Crenadecer, abarcando así un alcance nacional.

Mejoras en el tratamiento de enfermedades poco frecuentes

Alfredo Cabrera, presidente del Banco de Previsión Social (BPS), destacó que esta acreditación representa una significativa mejora en el tratamiento de enfermedades poco frecuentes que antes eran tratadas en el centro sin contar con esta categoría oficial.

“A partir de ser un centro de referencia, tiene un lugar en el SNIS que permite hacer un seguimiento y una calidad de los servicios que hasta ahora no tenía”, afirmó.

A partir de este convenio, la cobertura financiera del Crenadecer será asumida por el Fondo Nacional de Recursos (FNR).

Atención a pacientes y servicios adicionales

Actualmente, el Crenadecer brinda atención a aproximadamente 2.105 pacientes diagnosticados con enfermedades raras.

Además, realiza otros tratamientos, como la pesquisa neonatal, que permite detectar enfermedades asintomáticas en el momento del nacimiento; así como servicios en la unidad de medicina embriofetal y atención ambulatoria.

Reconocimiento a la labor del Crenadecer

La ministra de Salud Pública, Karina Rando, subrayó la importancia del trabajo desarrollado en el Crenadecer, destacando su papel en facilitar el diagnóstico y tratamiento de los pacientes que padecen estas condiciones.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL CENTRO CRENADECER OFRECERÁ ATENCIÓN A PACIENTES CON ENFERMEDADES RARAS DEL SISTEMA DE SALUD, RESPALDADO POR LA FINANCIACIÓN DEL FNR

renadecer ofrecera atención a pacientes con enfermedades raras del sistema de salud respaldado por la financiación

Tags

nacional, frecuentes, atiende, defectos, enfermedades, tratamiento, pacientes, servicios, oficialmente, referencia, capital, crenadecer

Noticias relacionadas

4.1 * *Bps y Fundación Astur lanzan talleres innovadores para apoyar a familias de personas con enfermedades raras*

4.5 * *Leucemia Linfocítica Crónica: el Fnr garantiza acceso equitativo a innovadores tratamientos y medicamentos*

4.8 * *Fnr suma 16 nuevos tratamientos oncológicos a su cobertura gratuita, beneficiando a 700 pacientes anualmente*

4.7 * *Nuevas terapias abren un abanico de posibilidades para combatir la Leucemia Linfocítica Crónica*

4.0 * *Crisis en el sistema de salud uruguayo: enfrentando esperas interminables y una preocupante ausencia de empatía*

4.8 * *Física médica: Un pilar fundamental en el diagnóstico y tratamiento de diversas patologías*

4.4 * *El Hrs brinda atención domiciliaria a 60 pacientes a través de su Unidad de Cuidados Paliativos*

3.8 * *El Colegio Médico del Uruguay destaca el valioso servicio brindado por el Hospital de Clínicas, gestionado a través del Hospital*

3.5 * *Dr. Ricardo Diez aborda la hipoglucemia en pacientes diabéticos: causas y prevención*

4.8 * *El Msp aprueba una innovadora terapia dirigida para combatir el cáncer de pulmón*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024